塾長メッセージ 2015 年 1 月 30 日(金)

社員・校長・部長各位

授業中学習したすべての内容をもう一度やり直したうえで、 定着のための3大練習を行えば、今からでも偏差値は5上昇する

開倫塾

塾長 林 明夫

1. 今日は1月30日、明後日からいよいよ2月に入ります。県立高校入試まで1か月余り、文字通り入試直前となりました。

今から1か月余りで偏差値を5以上上昇させることは可能か。可能です。いくらでも可能です。1か月間あれば、誰でも偏差値を5以上上昇させることができます。

ではどうしたら入試直前の1か月間で偏差値を5以上上昇させることができるか。もっと言えば、 合否すれすれにいる受験生が合格を果たすことができるか。その秘訣をお伝えいたしますので、確 実に実施をお願いいたします。

- 2. 入試直前の開倫塾の受験生は、これから毎日のように問題練習に明け暮れます。また、開倫塾の 先生方は、入学試験の合格に必要な内容をこれでもかというくらい大量に塾生の皆様にお伝えしま す。塾生の皆様は必死になって問題を解き、授業に臨むのが、毎年の受験直前の状況です。
- 3. 今年度は、すべての校舎で、昨年度までの取り組みに加え、①長時間自己学習の取り組み、② 3 大検定合格の取り組み、③私立高校直前特訓(12 月に 2 日間)の 3 つの取り組みをいたしましたので、この 3 つに主体的に参加した塾生は自分から進んで学ぶ力がかなり身に着いてきました。今までの塾生より仕上がりが 1 か月以上早いように感じられます。これに加えて、今年度は、昨年度にない新しい 4 番目の取り組みとして、2 月に 3 日間の県立高校直前特訓がありますので、更に実力が身に着くと確信します。
- 4. ここまで熱心に高校入試の受験に取り組んでいる塾生の皆様の頭はフル回転し、冴(さ)えわたっています。また、身体も受験勉強に慣れてきています。

<高校入試までの1か月間で偏差値を5上昇させる具体的方法>

- (1)「ハードな長時間学習」一眠る時間以外は、一心不乱に受験勉強をする一
- (2) 開倫塾でその日に解いた問題と、開倫塾の授業中に学習した内容のすべてを、必ずもう一度やり直す。問題はすべてもう一度解き直す。授業の内容はすべて読み直し、ノート整理をする。意味がよくわからない語句は、辞書を用いて調べる。

*ここまでを必ず行ってください。これだけでも確実に行えば、偏差値は必ず確実に上昇しま す。5以上上昇する場合もあります。ただし、5以上確実に上昇するとは断言できません。

- (3)以上の学習を行ったうえで、その日に解いた問題、その日の授業中に学習した内容すべてについて、「定着のための3大練習」を行うこと。問題をもう一度解き直しただけでは、偏差値は5以上は上昇しません。
 - ①もう一度解き直した問題を、スラスラとよく読めるようになるまで「音読練習」をすること。
 - ②正確に書けるようになるまで「書き取り練習」をすること。
 - ③計算や問題を見た瞬間に条件反射で正解が出るまで「計算・問題練習」をすること。
- (4) この①~③を確実に行って初めて偏差値は5以上上昇します。「学習の3段階理論」、特に、「定着のための3大練習」は受験直前の1か月間に絶大な効果を発揮します。是非お試しください。
- 5. 県立高校の過去問を用いた入試直前の学習として、この他に、「誤答分析」、「間違いノートづくり」、「まとめノートづくり」が「学習の3段階理論」の第3段階目の「応用」としてあります。ぜひ実行してください。



